

災害公営住宅 建設予定地の定点観測

消防署の足場が高くなっています

セブンイレブン(市役所前)が
4月24日朝7時にオープン!

橋ヶ沢地区
県営 300戸

下和野地区
市営 120戸

中田地区
県営 197戸

3月23日、三陸沿岸道路「高田道路」が開通しました！開通式典が行われ、その後、高田道路（陸前高田 IC～通岡 IC間、4.1 km間）を歩くイベントも開催されましたよ★



カフェ・中間支援(つなぎ役)活動状況

工事が行われています

今泉地区①・②
① 崇宮 75戸
② 市営 30戸

西下地区
喫茶 40戸

柳沢前地区
県営 28戸

3月24日、土砂搬送の
開始式が行われました

A photograph of a large industrial complex, likely a paper mill or chemical plant. The foreground shows a paved area with some construction equipment. In the background, there are several multi-story buildings, a tall chimney emitting a plume of white smoke, and a dense forest of evergreen trees.

水上地区
市営 30戸

大野地区
市営 40戸

NEW!
市営 40戸
たくさんのトランクが、何度も行き来
し、山の土を運び出しています！

以下の予定地は、今後掲載予定です

- 長部地区(市営 60戸)
- 脇ノ沢地区(県営 60戸)
- 田端地区(市営 20戸)

※県や市のホームページ、復興News 陸前
を参照しています



三月十九日、横田地区コミュニティセンターで、たい焼きが振舞されました。振舞ってくれたのは、神奈川県から来られた鈴木さん。陸前高田市に来られるのは、今回が三回目とのことでした。会では、仮設住宅を含む地域のみなさんにも楽しんでいただきたいと考え、周辺のお宅にも案内させていただきました。当日は、遊びに来てくれた横田中学校を今年卒業したばかりの女子生徒5人が、「たい焼き作りと配布を手伝ってきました。隣接する機田保育園にも伺ったところ、園児らが鈴木さんや女子生徒たちへお礼が言いたいと、コミセンの調理室まで顔を出してくれ、可愛らしい声で「ありがとうございました！」と元気に挨拶をしてくれました。これには、鈴木さんも少し照れている様子で嬉しそうな顔(●'▽'●)。女子生徒たちは積極的に手伝ってくれ、たい焼きを配布する様子は頼もしく、「自分たちも出来ることをしたい」という気持ちを感じさせてくれました。片づけまで手伝ってくれて、最後には「ありがとうございました！」と爽やかにたい焼きを持って帰った女子生徒諸君、こちらこそありがとうございました！


広田	広田小学校	2	1	1	5	6	1
	広田水准グラント	2	1	6	7	1	
	長洞地区民有地						
竹	竹脇小学校	2	2	3	4	1	
	渕の里工業団地北側市有地						
竹	下壺地区民有地	1	1	3	4	1	
鴨	相川地区民有地（三共精鑄）	1	3	4	1		
	上壺地区民有地	1	3	4	2		
	細見沢地区民有地	1	3	4	2		
横田	横田小学校	2	1	4	2	2	
	横田中学校	2	3	4	5	2	
	三日市工業団地（高銀精工）	2	2	4	5	2	
矢作	狩谷地区民有地	2	1	4	5	2	
	堂の沢地区民有地	2	1	4	5	1	
	下矢作小学校	2	1	4	5	2	
	矢作中学校	2	2	4	7	2	
	下矢作駅員住宅跡地	1	1	4	5	2	
	打越地区民有地	1	1	4	5	2	
	下矢作修繕所跡地	1	1	4	5	1	
長部	長部小学校	1	1	4	5	1	
	要谷地区民有地2	2	2	4	5	1	
	長部保育所隣接民有地	1	1	4	5	1	
気仙	上長部地区民有地	2	1	4	5	1	
	二日市地区民有地1	1	1	4	5	1	
	二日市地区民有地2	1	1	4	5	2	
	二日市地区民有地3	1	1	4	5	1	
	要谷地区民有地1	1	2	4	5	2	
	町堀地区民有地（金剛寺）	1	1	4	5	2	
住田	中上郡地	1	1				
	本郷駅地	1					
	火石駅地	1					